





Heute bastelt Max mit den anderen Kindern im Kindergarten seinen Wunschzettel für den Weihnachtsmann. Er hat einen ganz besonderen Wunsch.

Damit der Weihnachtsmann ihm den auch erfüllt, hat er nur diesen einen Wunsch aufgemalt. Und dann bindet Max noch eine besonders schöne Schleife um sein Wunschzettelbild, damit der Weihnachtsmann ihn auf gar keinen Fall übersieht.

Max weiß nicht genau, wie die Post zum Weihnachtsmann kommt. Aber dass er eine große Werkstatt hat, mit jeder Menge Helfern, da ist Max sich sicher.

Dort werden die Wunschzettel angeschaut und dann die Aufgaben verteilt. Manche von den Helfern basteln, andere nähen und manche malen an. Und zum Geschenkeverpacken brauchen sie bestimmt ganz besonders viele Helfer.



